
第２回経営協議会記録 

 

日 時 平成２９年１１月２８日（火）１５：０１～１６：４６ 

場 所 柏原キャンパス事務局棟４Ｆ小会議室 

出席者 栗林学長 

小川，竹村，塚本，橋本，浜中，岡本，伊藤，中西，松岡，向井，山西，窪田 

事務陪席者 上田総務部長，高橋学務部長，河村学術部長，大野総務部次長，新光経営戦略課

長，上野山人事課長，猪原財務課長，中西教務課長，岩田施設課長，馬場総務課

課長代理，千原総務係長，宮島総務係員 

 

開会に先立ち，栗林学長から伊藤理事の紹介があった。引き続き，栗林学長から平成２

９年度第１回経営協議会の記録の確認が行われた。 

 

議題（１）有識者会議報告に対する対応について 

 新光経営戦略課長から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

【主な質疑等】 

・京阪奈三教育大学の連携について，統合・再編先を考えているのかとの質問に対し，

様々な可能性を考えて，複数模索する段階だとの回答があった。 

・教員評価を給与に反映する方法について，何か考えているのかとの質問に対し，文部科

学省からは年俸制の促進について言われており，本学でも年俸制の促進は行っているが，

なかなか進んでいないとの回答があった。 

・教員に本学の財政状況をもっとしっかり説明するべきとの意見があった。 

・人件費を減らす具体的な方策を行っているのかとの質問に対し，採用数の制限を法人化

以降徹底的に行っており，縮減してきたが，新しく教職大学院を設置したため，人件費

が増加しており，既存の大学院と教職大学院を一本化する際に，さらに費用が掛かる可

能性があるとの回答があった。 

・教職大学院以外の大学院は閉鎖するのかとの質問に対して，既存の大学院は新しい形で

残していきたいとは思うが，教員養成部分については教職大学院以外は閉鎖していくと

の回答があった。 

 

議題（２）大学院改革について 

 伊藤理事から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（３）平成２９年度予算（第二次補正）について 

 上田総務部長から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（４）国土交通省「国道 165号香芝柏原改良事業」に伴う重要な財産を譲渡する計画

について 

 上田総務部長から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

報告事項（１）平成２８年度決算の概要について 

 上田総務部長から資料に基づき報告が行われた。 

 

報告事項（２）平成３０年度概算要求について 

上田総務部長から資料に基づき報告が行われた。 



 

報告事項（３）役員の退職手当に係る業績勘案率について 

 上田総務部長から資料に基づき報告が行われた。 

 

以 上 

 

 


